

校訓 夢を持って歩み続ける

陽光



菊陽町立菊陽中部小学校 校長 井上
令和4年(2022年)4月27日 第2号

【学校経営方針】 「人権尊重の精神を基盤として、知・徳・体の調和のとれた児童の育成を目指し、学校・家庭・地域が連携・協働して、全ての児童を大切に、地域から信頼される学校づくりを推進する。」

【学校教育目標】 「夢を持ち、光かがやく中部っ子の育成」

～ 始業式(4/8)校長講話 ～

- ① 目標や夢を持つこと(こんなことができるという目標、将来の夢)
- ② やわらかな心を育てること(自分や友だちのことを大事にする心、まけない心)
- ③ 美しい学校にすること(自分の机の中、靴箱、かばん棚の整理整頓)
- ④ 新型コロナウイルス感染症感染防止(マスク、手洗い、うがい、3密にならない)
- ⑤ 登下校や休みの日の交通安全(道路の歩き方、自転車のヘルメット)

校歌にある「みなぎる光」、「あふるる恵み」、「湧きたつ望み」はどれも素敵な言葉です。そんな「学び舎」を、子どもを中心に家庭や地域と連携して、創っていきます。

祝 入学式 4/11

147名の児童の皆さん、入学おめでとうございます。3つの約束をお願いしました。

- ① 挨拶と返事
- ② お話をよく聞く
- ③ 友だちと仲良く



感謝

PTA役員の皆様から、手作りの入学式立て看板が寄贈されました。

ゴールデンウィーク

各ご家庭においては、楽しみに、そして様々な計画が予定されていると思います。今のところ、コロナの感染状況は横ばいで、各地の人手は多くなることが予想されます。連休中の過ごし方として、①新型コロナウイルス感染対策及び②交通事故防止には、各ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。

陽光(さん)とかがやく未来っ子マップ

各ご家庭に配付しています標記「マップ」は、就学前から中学校卒業までの15年間を通して付けたい力を、家庭学習から健康まで多岐に渡って各項目で表されています。参考にされ、家庭で子どもと話し合い、子どものやる気につなげていただくと幸いです。学校HPにも掲載しています。